

## Les actualités de l'ASEL

## Chères adhérentes, chers adhérents,

Avant toute chose, nous espérons que vous et vos proches vous portez bien.

La fin d'année est bientôt là et Noël est la fête que petits et grands ont particulièrement hâte de célébrer! Ce moment tant attendu est propice aux retrouvailles, aux repas en famille et avec les ami(e)s, aux surprises et cadeaux que l'on va s'échanger... et c'est surtout un moment où priment la convivialité et la joie d'être ensemble.

Afin de vous aider dans cette dernière ligne droite, nous proposons plusieurs ateliers pour faire patienter petits et grands...



Comme chaque année, Sandrine, notre professeure d'Arts Plastiques, propose des ateliers pour les enfants à l'approche de Noël. Ces séances se déroulent au 1er étage de la maison des associations.

Des places sont encore disponibles pour le **stage du 16 décembre** dont le thème sera la **réalisation d'un soldat casse noisette mural lumineux**.

Deux sessions : le matin de 9h à 12 h et l'après-midi de 13h30 à 16h30.

Les inscriptions se font uniquement en ligne, avant le stage, via le site de l'ASEL : **Stages ARTS PLASTIQUES "Préparons Noël"** 

Pour toute demande de renseignements, vous pouvez contacter Sandrine au 06.87.64.21.67 ou par email sur **arts@asel-smu.fr**.

Attention, ces stages se remplissant très vite, ne tardez pas à vous inscrire si vous êtes intéressé!



Et oui, les « ateliers pour tous » ont repris pour la plus grande joie de tous les amoureux du travail de la terre ! À cette occasion, Vincianne animera un atelier sur le thème de Noël :

Samedi 9 décembre de 14h à 16h - thème : décoration de Noël - travail à la plaque

Le stage se déroulera dans l'atelier poterie au RDC de la maison des associations, à la Richardière. Les inscriptions se font uniquement en ligne, avant le stage, via notre site :

Ateliers "Poterie pour tous du samedi"

Pour toute demande de renseignements, vous pouvez contacter Vincianne au 06.09.14.61.22 ou par email sur **poterie@asel-smu.fr**.





Il aura fallu un peu de patience pour trouver le nouvel animateur de l'atelier poterie de notre association. Nous sommes très heureux de la reprise des séances en octobre dernier avec **Adrien**!

Si cette activité vous intéresse, il reste encore quelques places. Que vous soyez débutant, expert ou totalement novice, venez partager ou découvrir la passion de la terre. L'activité se déroule dans une ambiance très conviviale.

Nous proposons des séances pour enfants (à partir de 7 ans) et des séances pour ados/adultes, les mardis, mercredis et jeudis. Vous trouverez toutes les précisions et la possibilité de vous inscrire sur notre site : **POTERIE- MODELAGE**.

## Marche solidaire pour Octobre Rose: un joli succès au rendez-vous!

Dans le cadre de la campagne **OCTOBRE ROSE** et grâce à notre section marche dynamique, la seconde édition de notre marche solidaire a eu lieu le dimanche 15 octobre dernier. Ouverte à tous, cette marche était organisée au profit de l'association **Ruban Rose** qui aide au développement des actions de prévention et de dépistage des cancers du sein ainsi qu'à la recherche de traitements.

De nombreux courageux et courageuses se sont retrouvées sur la place du village avec un vêtement ou accessoire rose pour le départ d'un parcours de 6 km, dans la bonne humeur, tout en ayant la satisfaction de répondre présent pour une cause importante. Un verre de l'amitié a clôturé ce temps de partage.

La recette récoltée a été intégralement reversé à



Merci à toutes et tous pour votre participation. Nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine!



Toute l'équipe de l'ASEL (bureau, enseignants, animateurs, coachs et référents d'activité bénévoles, assistante) se joint à moi pour vous souhaiter de très belles fêtes de fin d'année.

Que votre Noël soit illuminé par les sourires de ceux que vous aimez et que leurs rires résonnent avec gaité au coeur de vos festivités.

Florence LOBEY Présidente de l'ASEL

